

# KABAR TERBARU

## Operasi Lilin Semeru 2024, Polres Kediri Kota Siagakan 210 Personel Gabungan Pengamanan Libur Nataru

Achmad Sarjono - [KABARTERBARU.CO.ID](http://KABARTERBARU.CO.ID)

Dec 21, 2024 - 11:17



KOTA KEDIRI - Polres Kediri Kota Polda pada telah menggelar Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Terpusat Lilin Semeru 2024.

Kegiatan tersebut dalam rangka menyiapkan pengamanan perayaan Natal 2024 dan Tahun baru 2025 (Nataru) di wilayah hukum Polres Kediri Kota Polda Jatim.

Sebanyak 210 personel dari Polri, TNI, Dinas Perhubungan, Dinas Kesehatan, Satpol PP, Pramuka, BPBD, dan RAPI, disiagakan dalam pengamanan Nataru di Kota Kediri.

Pengamanan Nataru dilakukan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat selama perayaan Natal dan Tahun baru. B

Beberapa upaya pengamanan yang dilakukan adalah pengamanan di Gereja, jalur lalu lintas, area wisata, stasiun dan terminal serta pusat perbelanjaan.

Selain itu patroli di lingkungan perumahan juga fimasifkan khususnya yang ditinggal penghuninya berlibur.

Pj Walikota Kediri Dr. Ir. Zanariah, M.Si. mengatakan, meski selama ini wilayah Kota Kediri aman, namun tetap diperlukan kewaspadaan terlebih pada libur Nataru kali ini cuaca ekstrem.

"Melalui Operasi Lilin Semeru 2024 ini adalah upaya bersama menjaga Kota Kediri tetap aman saat perayaan Natal 2024 dan Tahun baru 2025," ujarnya, Jumat (20/12).

Sementara itu, Kapolres Kediri Kota AKBP Bramastyo Priaji mengatakan, pengamanan dilakukan mulai 21 Desember 2024 hingga 2 Januari 2025.

Pengamanan malam Natal akan dilakukan di semua Gereja di wilayah hukum Polres Kediri Kota.

Pada malam pergantian tahun akan dilakukan penjagaan ketat di semua perbatasan Kota Kediri.

AKBP Bramastyo juga mengatakan, Polres Kediri Kota Polda Jatim juga menyiapkan 7 pos pengamanan (Pospam) dan 1 pos pelayanan (Posyan) Natal dan Tahun baru.

"Pospam dan Posyan kami dirikan untuk menjamin keamanan dan kenyamanan masyarakat yang sedang beelibur di Nataru ini," kata AKBP Bramastyo.

Pos tersebut didirikan di Alun-alun Kota Kediri sebagai pos pelayanan.

Sedangkan untuk pos pengamanan berada di Jalan Setia Budi, Jalan A. Yani, Jalan Dhoho, Simpang Empat Mrican, Jalan Veteran, Pasar Gringging, dan di Gereja Puhsarang. (\*\*)